



## 新年あけましておめでとうございます。 皆様にはお元気にお過ごしのことと拝察いたします。

志成会 祐若宮医院  
理事長 祐 光太郎

昨年は新型コロナに明け新型コロナに終わった1年でした。国民の8割強がワクチン接種済となり、新型コロナの第5波がようやく収まり、緊急事態宣言、蔓延防止対策宣言が全面解除され、今年こそは、通常の生活に戻れるかと期待していましたが、11月末には新たな新型コロナ変異ウイルス株の「オミクロン株」が、日本にも侵入し、まだ感染性、病原性が不明な点が多く、標準予防策（マスク、手洗い、三密の制限、換気）に緩みがあってはならない状況が続いています。これにより三回目の新型コロナウイルス予防接種が予定の8カ月経過から早められる可能性が出てきました。

(中略)

3度（年）の正直といいますか、3年目の希望として、今年こそは進化した「with corona」対策で、インフルエンザのようにワクチン接種+ $\alpha$ で通常の生活に戻れないかと願っています。新型コロナのおかげで貧しい国・地域は益々貧しくなっているようで立ち直るには先進諸国の援助が欠かせない状況にあります。地域市民、お互い様の精神で助け合っていかなければなりません。

ラニーニャ現象2年目で寒い冬（大雪）？、となる予想もあり、みさまにおかれましては、ご無事に今冬を乗り越えられまして、元気に桜咲く春を待ちましょう。

令和 4年（2022年）元旦

医療法人志成会 祐若宮医院  
理事長 祐 光太郎